

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan penelitian yang dilakukan pada Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perkembangan Perputaran Piutang pada Perusahaan Sub Sector Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2021 yaitu pada tahun 2018 mengalami kenaikan dari tahun sebelumnya. Peningkatan tersebut dikarenakan oleh kemampuan perusahaan dalam meningkatkan penjualan serta pengelolaan Perputaran Piutang. Sedangkan tahun yang memiliki Perputaran Piutang terendah terdapat pada tahun 2020, hal tersebut diakibatkan penurunan oleh penjualan bruto atau penjualan sebelum dikurangi retur dan potongan penjualan serta diakibatkan karena adanya pandemic covid-19 dimana perusahaan yang bergerak dibidang penyediaan barang kosmetik itu harus menghentikan beberapa operasionalnya.
2. Perkembangan Profitabilitas pada Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia yaitu pada tahun 2017 mengalami kenaikan dari tahun sebelumnya. Peningkatan tersebut dikarenakan oleh kemampuan bank dalam menghasilkan keuntungan serta terdapat kenaikan pada lebih bersih perseroan. Sedangkan tahun yang memiliki Profitabilitas terendah terdapat pada

tahun 2018, hal tersebut diakibatkan oleh penurunan laba penjualan asset tetap perusahaan serta penurunan laba kotor dan laba bersih dari tahun sebelumnya.

3. Hubungan Perputaran Piutang terhadap Profitabilitas pada Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2021 secara perhitungan korelasi memberikan pengaruh positif, namun dilihat dari sisi Uji t hubungan kedua variabel tidak berpengaruh karena disebabkan terjadinya fluktuasi pada Perputaran Piutang dan Profitabilitas. Maka H_1 ditolak, dan H_0 diterima yang artinya bahwa Perputaran Piutang tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas.

5.2 SARAN

Setelah peneliti memberikan kesimpulan dari hasil penelitian tentang Perputaran Piutang berpengaruh terhadap Profitabilitas, maka penulis akan memberikan beberapa saran yang dapat digunakan oleh Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2021 sebagai berikut :

1. Perusahaan hendaknya menjalankan kebijaksanaan secara aktif maupun pasif terlebih dahulu untuk melihat latar belakang kemampuan finansial pelanggan yang diberikan kredit, sehingga dapat diputuskan cara penagihan yang tepat. Kebijakan pengumpulan piutang suatu perusahaan merupakan prosedur yang harus diikuti dalam mengumpulkan piutang – piutangnya bilamana sudah jatuh tempo. Perusahaan harus bisa

menstabilkan piutang nya dan dapat mengatur volume penjualan kredit serta harus melihat kondisi ekonomi saat ini yang rata – rata belum stabil.

2. Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia perlu mempertahankan kenaikan laba bersih dengan cara meningkatkan promosi dan kualitas produk saat ini, hal ini dilakukan agar tidak terjadinya penurunan pada profitabilitas perusahaan.
3. Dari hasil penelitian tentang hubungan Perputaran Piutang dengan Profitabilitas dan besarnya pengaruh antara variabel bebas (X) Perputaran Piutang terhadap variabel terikat (Y) Profitabilitas pada Perusahaan Sub Sektor Kosmetik dan Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia, perusahaan harus lebih cermat dan teliti dalam mengelola aktiva serta menaikkan penjualan bersih yang mengakibatkan akan menaikkan laba bersih, dengan demikian hal itu dapat meningkatkan Profitabilitas perusahaan.